



BADAN PEMERIKSA KEUANGAN PERWAKILAN PROVINSI BANTEN

SIARAN PERS

BPK Perwakilan Provinsi Banten Menyambut Kepala Perwakilan Baru

Serang, 23 November 2018 – Bertempat di Ruang Auditorium BPK Perwakilan Provinsi Banten, Serang telah berlangsung Acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kepala Perwakilan Provinsi Banten yang lama, T. Ipoeng Andjar Wasita, kepada penggantinya, Hari Wiwoho (23/11).

Penandatanganan naskah serah terima jabatan dan penyerahan buku Memori Akhir Jabatan dari T. Ipoeng Andjar Wasita sebagai Kepala Perwakilan BPK Provinsi Banten yang lama kepada penggantinya, Hari Wiwoho disaksikan oleh Anggota V BPK RI, Ir. Isma Yatun, M.T., Auditor Utama Keuangan Negara V BPK RI, Dr. Bambang Pamungkas MBA., CA., Ak., Gubernur Banten, para Bupati dan Walikota se-Provinsi Banten, para Ketua DPRD Kabupaten/Kota se-Provinsi Banten, serta para pimpinan instansi vertikal di wilayah Provinsi Banten.

“Dengan telah dilakukannya serah terima jabatan kepala perwakilan BPK Perwakilan Provinsi Banten dari pejabat lama ke pejabat yang baru, maka diharapkan akan membawa semua kepada kehidupan yang lebih baik di masa yang akan datang,” ungkap Anggota V BPK RI. Selain itu, Anggota V BPK RI berharap kinerja pemerintah daerah semakin meningkat dan transparan, serta akuntabilitas dalam pengelolaan keuangan daerah, akan semakin baik dan sesuai dengan harapan masyarakat.

T. Ipoeng Andjar Wasita telah menjabat sebagai Kepala Perwakilan BPK Provinsi Banten pada 2016 - Agustus 2018 dan kemudian menjabat Kepala Perwakilan BPK Provinsi Riau sejak Agustus 2018 - sekarang. Ipoeng memulai karir di BPK RI pada tahun 1990. Selama 26 tahun berkarir di BPK RI, Thomas telah menjabat sebagai Kasubbag Evaluasi Pusdiklat BPK (2007), Kasubbag Diklat Non Fungsional Pusdiklat BPK RI (2007), Kepala Sub Auditorat VII.A.1 pada AKN VII BPK RI (2008), Kepala Sub Auditorat pada BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat (2012).

Sementara itu Hari Wiwoho memulai karir di BPK RI pada 1996. Menjabat Kepala Perwakilan Provinsi Banten pada 2018, setelah sebelumnya menjabat Kepala Subauditorat V.A.1 pada AKN V (2012). Selain itu Hari juga pernah menjabat sebagai Kepala Seksi Sumatera Utara I.A pada BPK Perwakilan Provinsi Sumatera Utara (2008).

Informasi Lebih Lanjut:

Kepala Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Eka Rosadiawan Rosadi